

# ひまわりだより

皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年は何び年です。何びは弁財天の使いと言われ財運の好機年と言われています。

(私も何びの脱皮の皮を入れていますが効果の程は・・・)

柏葉荘の籠から巳へのバトンタッチも楽しく行われました。クリスマスには、多くの皆さんがサンタさんスタイルで来訪してくださいました。サンタ・スノーマン・ツリーの仮装できてくださった皆さんもいて、子どもたちは大喜びでした。夕飯は子どもたちの希望を聞き、職員が一生懸命作ってくれました。感謝しかありません。年末も帰省する子どもも少なく、わくわくする年末を過ごさせたいと思っていましたので、子どもたちが目を輝かせている姿は本当に私まで幸せにしてくれます。

今年の巳年は、60年に一度の乙巳です。「蛇は目標に向かって粘り強く努力する姿から、仕事運のアップも期待できます」とのこと、柏葉荘も益々、元気に過ごして参りたいと思います。

施設長 高津 ひろみ

## 2月の予定

- 2/10 国際情報高 休業日
- 2/14 " "
- 2/17 国際情報高 学年末考査(2/20)
- 2/21 新陵小5年 スキー学習

## 参観日

12月に小学校で参観日がありました。職員を見つけると照れていたり、気になってキョロキョロしていましたが、お友達と話し合いをしたり、発表をしている姿に成長したな〜と感慨深かったです◎

## クリスマス会

12/24にクリスマスパーティーをしました！中高生のお姉さん達は料理から手伝ってくれ、美味しいご馳走がたくさん出来ました☆そしてみんなが楽しみにしている毎年恒例のビンゴ大会も行われ、狙っていた景品をゲット出来たり、大盛り上がりのクリスマスパーティーでした！

楽しんだ後は、サンタさんからのプレゼントを楽しみに、早く寝た子ども達。翌朝、サンタさんからのプレゼントが届いていた事に大喜びでした。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「ひまわり便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

ひまわり職員一同

R7年1月発行